

Inicio > Económicas > **Ecopetrol** contrató bienes y servicios por cerca de \$23 billones en el 2024

Económicas

# **Ecopetrol** contrató bienes y servicios por cerca de \$23 billones en el 2024

BY **LUISA DÁVILA** 14 FEB 2025

4



ECONÓMICAS



0



Únete al canal de noticias de WhatsApp de La Última

Redacción La Última

En el Huila se pactaron negocios por \$197 mil millones con 77 empresarios locales.

**Ecopetrol** suscribió contratos de bienes y servicios por \$22,7 billones de pesos para atender las necesidades de sus proyectos y operaciones en distintas regiones del país durante el año 2024. De esta cifra, el 95%, es decir \$21,5 billones, corresponden a negocios con proveedores nacionales.

Se destaca el resultado de la contratación con proveedores locales de las zonas donde la Empresa hace presencia, al pasar de \$5 billones de pesos en el año 2023 a \$5,5 billones de pesos en el 2024. De esta cifra, \$4,2 billones fueron contratados directamente por **Ecopetrol** y \$1,3 billones a través de sus aliados.

## **Contratación en Huila: impulso a la economía regional**



Síguenos en nuestro Facebook: La Última

En Huila, **Ecopetrol** y sus aliados contrataron bienes y servicios por \$197 mil millones, impulsando la economía regional. De este total, **Ecopetrol** adjudicó directamente \$160 mil millones a 77 proveedores locales, lo que representa el 47% de la contratación total en la región.

Por su parte, las empresas contratistas destinaron \$30 mil millones a la contratación con empresas huilenses, fortaleciendo el tejido empresarial local.

Las principales líneas de contratación en el departamento fueron: Mantenimiento y reparación de equipos de fabricación, obras integrales, servicios de producción de pozos y transporte de carga, entre otros.

El resultado en contratación durante el año pasado obedece a la estrategia de fortalecer a los proveedores locales en sus capacidades técnicas y competencias, para atender la demanda de los proyectos y las operaciones de la compañía. Además de las jornadas masivas de registro de proveedores de manera presencial en la región.

"Nuestra estrategia en materia de contratación de bienes y servicios prioriza el desarrollo integral de los proveedores a través de iniciativas que nos permiten cumplir con el objetivo de fortalecerlos como el motor que impulsa las economías locales y regionales. Continuamos con la promoción y el fortalecimiento de una cadena de abastecimiento responsable, ética y transparente, y con foco en la innovación", señaló Jaime Andrés García Cuello, vicepresidente Administrativo y Servicios de **Ecopetrol**.

Al cierre del 2024 **Ecopetrol** tenía 9.124 contratos vigentes, con un total de 3.573 proveedores, por un valor que asciende a \$120 billones de pesos, que incluye procesos de años anteriores.



Artículo anterior

**Con fuerte operativo, desarticulan banda de extorsión  
carcelaria en penal de La Plata**



Luisa Dávila

## ARTÍCULOS RELACIONADOS

Económicas

**Incremento en el servicio de gas domiciliario sería temporal**

Económicas

**Alerta empresarial: más de 900 empresas cerraron sus puertas en el 2024**

Económicas

**Importación de gas en Colombia ya hace efecto en el Huila con incremento en las tarifas**

Económicas

**Por primera vez, precio de la carga de café supera los \$3 millones**



Somos un medio de comunicación digital e independiente que llega con las últimas noticias del acontecer diario de manera

## ÚLTIMAS NOTICIAS



**Con fuerte operativo, desarticulan banda de extorsión carcelaria en penal de La Plata**

## LAS MÁS VISTAS

Regional  
Judicial

153

121

inmediata para mantenerlos informados sobre lo que ocurre en Neiva, el Huila y Colombia



311 459 5544



CESARVELANDIA@LAULTIMA.COM.CO



Niños de institución educativa en el Huila ya tienen acceso a agua potable



No para de llover en el Huila; 21 municipios afectados por ola invernal

Neiva

93

Actualidad

78

Opinión

67

Política

64